

COMMUNIQUÉ

Début des travaux

Nous tenons à vous informer par la présente, qu'une clôture sera érigée et payée par construction Grilli inc. afin de créer une barrière physique entre l'emprise de rue et le Parc nature, dans le projet Domaine des Brises, durant la semaine du 28 mai prochain.

De plus, les travaux d'infrastructure de rue suivront sous peu. Ils vont s'échelonner sur une période de deux mois. Le transport des marchandises sera effectué via le boulevard de Pierrefonds, le boulevard des Sources et le boulevard Riverdale.

Nous nous excusons des inconvénients occasionnés et vous remercions de votre collaboration.

Beginning of construction work

We wish to inform you that during the week of the 28th of May, a fence will be erected and paid for by Construction Grilli Inc. so as too create a barrier between the street's right of way and the Parc Nature in the Domaine des Brises project.

Also, the infrastructure work will begin shortly and will last during a period of two months. All transportation will be done via Pierrefonds Boulevard, Des Sources Boulevard and Riverdale Boulevard.

We apologize for any inconvenience caused and we thank you for your collaboration and patience.

Comité de suivi du Domaine des Brise



RIVIÈRE DES PRAIRIES

